



## COMMUNIQUE DE PRESSE.

### Festival Toile des Palmistes

Suite aux évènements survenus hier soir devant la Préfecture et la Mairie de Cayenne, l'association GCAM informe que la soirée du festival la "Toiles des palmistes" prévue ce Vendredi 27 octobre sur la place des palmistes est annulée.

Les conditions de bon déroulement de cette manifestation populaire offerte au public ne sont désormais pas réunies. La sécurité de tous est compromise.

Les films prévus lors de cette soirée sont reprogrammés **le Dimanche 29 octobre à 15H30 au cinéma Eldorado.**

La programmation du Samedi 28 octobre ne change pas, toujours au cinéma Eldorado.

Les bénévoles *et membres* de la Gcam ont travaillé des mois pour offrir ce moment de rencontre offert à tous.

Nous sommes des acteurs du monde culturel et économique de la Guyane, tous impliqués au quotidien dans le développement du territoire.

Nous suivons avec intérêt les débats et évènements actuels et sommes concernés par ceux-ci en tant que citoyens. Mais nous avons aussi choisi de porter notre effort sur ce que la culture a de primordial pour l'épanouissement ou encore l'éveil des consciences notamment au travers de la création cinématographique Guyanaise. Nous aspirons à montrer au monde donc à la France hexagonale ce que nous sommes et ce que nous représentons, pétris par notre histoire et déterminés à assurer notre avenir.

A ce titre, la GCAM rappelle son action permanente pour le développement de la culture et en particulier du cinéma Guyanais.

Le cinéma est un puissant moyen d'expression, d'opinion, un acte de liberté, et de résistance, il ne saurait être muselé...

La culture, dans son ensemble, est essentielle à l'émancipation des peuples, bien loin des diktats obscurantiste.

**Marc BARRAT**  
Président de la GCAM